

Festung Kabum

Es war ein schöner Morgen in der Festung Kabum. Doch plötzlich gab es eine riesige Explosion im Zimmer von Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum. Mal wieder war eine der Tränken von Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum explodiert. Alle Leute die in der Festung Kabum lebten wollten das Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum die Festung Kabum verlässt. Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum verließ die Festung Kabum und wohnte jetzt in einem kleinen Wald vor der Festung Kabum. Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum wurde nur noch selten gesehen. 10 Jahre vergingen und Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum wurde gar nicht mehr gesehen. Die Leute aus der Festung Kabum wurden ängstlich weil sie dachten, dass sie Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum verärgert hätten. Da wurde der König krank und bat, dass Dr.Dr.Dr.Dr Entzündius Kabum sein Nachfolger wird. Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum bekam das mit. Er willigte ein und hieß dann König Dr.Dr.Dr.Dr. Entzündius Kabum.

Und wenn er nicht explodiert ist lebt er noch heute.